

Pressemitteilung

05. Juni 2024

Verantwortlicher Ansprechpartner

Heinz-Jörg Reichmann Vorstandsvorsitzender

Kölner Straße 10 • 57439 Attendorn

Telefon: 02721 606-1001 Telefax: 02721 606-441000

E - Mail: vorstand@sparkasse-alk.de

Pressekontakt

Christian Weber Vertriebsmanagement und Kommunikation Kölner Straße 10 • 57439 Attendorn

Telefon: 02721 606-4315 Telefax: 02721 606-444300 E - Mail: christian.weber@

sparkasse-alk.de

Attandarra-Schüler lösen Fall mit Detektiv "Mc Trash"

Sparkasse ermöglicht Umwelt-Theater zum Thema Mülltrennung

Attendorn. Die Schülerinnen und Schüler der Attandarra-Grundschule in Attendorn hatten jetzt ein spannendes Rätsel zu lösen: Wer ist der größte Müll-Verursacher? Gemeinsam mit Detektiv "Mc Trash" machten sie sich bei einem Mitmach-Theater auf die Suche nach der Lösung. Dabei lernten die Kinder viele wichtige Dinge rund um Mülltrennung und -vermeidung.

Meisterdetektiv "Mc Trash" steht vor einem großen Haufen Müll. Das bringt ihn auf die Frage: "Wer ist der größte Müll-Verursacher, den ich kenne?". Gemeinsam mit den Schülerinnen und Schülern der Attandarra-Schule begibt er sich auf Spurensuche. Dafür muss der Müllhaufen aber erst einmal richtig entsorgt werden. Die Grundschüler helfen ihm dabei und sortieren den Müll. Altglas, Restmüll, Biotonne, Papiertonne, Sondermüll, Batterien – alles wird von den Kindern in das richtige Behältnis befördert. "Mc Trash" erklärt den Schülerinnen und Schülern währenddessen, welcher Müll in welche Tonne gehört und warum Mülltrennung so wichtig ist. Am Ende kann der Detektiv den Fall mit Hilfe der Kinder lösen: Jeder einzelne von uns produziert tagtäglich große Mengen Müll. Die Schülerinnen und Schüler fassen schließlich

gemeinsamen den Vorsatz, bei der Mülltrennung und Müllvermeidung künftig "aufzupassen und es besser zu machen".

Das Umwelt-Theaterstück "Mc Trash packt aus" des "StoryStage Märchentheaters" aus Aschaffenburg war ein Bestandteil der "Projektwoche Nachhaltigkeit und Klima" an der Attandarra-Schule in Attendorn. Ermöglicht wurde das Mitmach-Theater durch die Initiative "Spende statt Geschenke" der Sparkasse Attendorn-Lennestadt-Kirchhundem. Dabei verzichtet die heimische Sparkasse seit einigen Jahren auf den Versand von Weihnachtsgeschenken und setzt das Geld stattdessen für nachhaltige Projekte an Schulen im Geschäftsgebiet ein. Oliver Feuerbach, Direktor Firmenkunden und Vermögensmanagement bei der Sparkasse, übergab nach dem Theaterstück symbolisch die Spende und versicherte - wie die jungen Schülerinnen und Schüler - künftig "aufzupassen und es besser zu machen."